

Sainte-Anne de Beaupré. *John Cahill.* — POINTE-AUX-ANGLAIS : Violent mal de dent guéri par l'intercession de la bonne sainte Anne. Mille actions de grâces. *Dame G. Dumais.* — STE FAMILLE, I. O. : Je prie les abonnés du *Messenger* de s'unir à moi pour remercier sainte Anne de m'avoir guéri après lui avoir promis de faire publier cette faveur. *M. S.* — ST JEAN L'ÉVANGÉLISTE : Le printemps dernier je fus attaqué d'une toux qui me fit croire à une mort prochaine. Une oppression très forte et une toux continuelle ne me laissaient aucun repos, surtout la nuit. Je fis avec confiance une neuvaine à sainte Anne et je lui promis, si elle m'obtenait ma guérison, de réciter un chapelet pendant chaque grand'messe que j'entendrais et de dire aussi cinq *Pater* et cinq *Ave* tous les jours de ma vie et de faire inscrire ma guérison dans le *Messenger*. Dès lors je commençai à prendre du mieux et aujourd'hui je jouis d'une santé parfaite. Je remercie donc sainte Anne qui a daigné penser à moi. Merci, merci, ô grande sainte !
Une jeune fille. — RIMOUSKI : Mille actions de grâces encore à la bonne sainte Anne pour deux guérisons importantes dans le cours d'octobre et de novembre dernier.
Protégés de sainte Anne. — TROIS-PISTOLES : Ma mère et moi nous avons été guéries par l'intercession de sainte Anne. *Une abonnée.* — CAMPBELLTON : Depuis quatre mois mon petit garçon, âgé de quinze mois, souffrait d'une enflure à la gorge qui a formé une plaie qui distillait continuellement. Après avoir employé inutilement les remèdes du médecin, j'ai commencé avec plusieurs de mes amies une neuvaine à sainte Anne. Le cinquième jour de la neuvaine la plaie s'est fermée et aujourd'hui elle est parfaitement guérie. Je vous demande, ô bonne sainte Anne, de continuer à protéger mon enfant. Merci de